

ÉVALUATION ENVIRONNEMENTALE STRATÉGIQUE STRATÉGIQUE SPÉCIFIQUE À ANTICOSTI

L'évaluation environnementale stratégique spécifique à Anticosti annoncée le 30 mai 2014 dans le cadre du plan d'action gouvernemental sur les hydrocarbures touchera aux aspects sociaux, environnementaux, économiques et sécuritaires et devrait permettre de répondre aux objectifs suivants :

- **Dresser l'état de la situation** : documenter les composantes biophysiques, sociales et économiques qui caractérisent l'île d'Anticosti; déterminer les principaux enjeux et les informations manquantes.
- **Encadrer les activités d'exploration** : déterminer les meilleures pratiques, notamment celles concernant les techniques de fracturation; établir les règles du jeu; prévoir les mesures de suivi et d'encadrement nécessaires aux travaux d'exploration.
- **Évaluer le potentiel** : établir le potentiel en hydrocarbures d'Anticosti, sa viabilité commerciale et les conditions de sa mise en valeur, incluant le transport et les infrastructures nécessaires à une éventuelle exploitation.
- **Planifier l'exploitation, le cas échéant** : prévoir les mesures de suivi et d'encadrement nécessaires aux travaux d'exploitation, les mécanismes d'information et de consultation de la population ainsi que les mesures visant à concilier les activités pétrolières et gazières avec les usages (sociaux, économiques, touristiques, récréatifs).

L'EES pourrait comprendre des études théoriques et des études pratiques sur le terrain.